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（前号からの続き） 
・放送席が観客席からもう少し見やすい所にあると
いいと思いました。 
・天気が心配だったが、開催するという判断が適切
だったと思うし、競技途中雨が降らなくて良かっ
た。 
△単走の場面では、歌謡曲の音楽よりは、子ども達
の気持ちを高めるような昔ながらの曲がいいと感じ
た。 
△放送の音量が全体的にやや小さく感じました。も
う少し大きい方が盛り上がるような気がしました。 
△競技と競技の時間が間延びしたように感じた。
（同意見複数） 
・６年生表現の入場曲の選曲が良くてわくわく感を
感じました。 
△表現活動（低・高
学年両方とも）の場
所が本部席側に偏っ
ているように思いま
す。もう少し間隔を

広げるなどして広くグラン
ドを使う配置にすること
で、各学習区の保護者も見
やすくなるのではないで
しょうか。（同意見複数） 

・限られた練習時間の中、アットホームな運動会で
全体的に良かった。 
△低学年リレーで先生が代わりに走る場面があった
が、他に何か良い方法がなかったのか（先生の代わ
りに他の児童に伴走してもらう、次の児童が手前ま
で迎えに来てもらうなど）、事前に対応を考えてお
けなかったのかと感じた。 
△入場門の設置が毎年大変そうですので、もう少し
安全・簡単なものに代えてもいいかと思います。 
△低学年の表現や大玉ころがしは、もっとグラウン
ドをいっぱいに使ってもよかったのではないでしょ
うか。 
△児童の名前の順
番が間違っている
のがあり、リレー
などは混乱するの
で多少のずれは仕
方ないと思いますが、各学年ごとの競技の走者の名
前はしっかりと言ってもらえたらと思いました。 
・２～３学年がまとまっての競技が多いので、子ど
も達もずっと児童席で見ていることが多いというこ
ともなく、一生懸命参加できていてよかった。 
・一人ひとりの頑張っている姿を見て感動しまし
た。 
△途中の得点が分かれば「次は頑張ろう」とか「も
う少しで！」という頑張りができると思うのです
が。 

△コロナの関
係や当日の天
気の影響で開
会 式 が 時 短
だ っ た の で
しょうか？応
援団長による
エール交換が

ちょっと物足りなく感じました。 
△最近聞かれなくなった運動会応援歌が聴きたかっ
たです。 



△児童席での応援合
戦でも応援歌が歌わ
れておらず、浦小卒
業生として寂しく思
いました。復活させ
てほしいです。 
△組体操の難易度を
ワンランク上げてもいいかもしれません。 
・子ども達同士がお互いに応援する姿が良かったで
す。よさこいも迫力がありました。 
△各競技、ゴールした後に順位が分からず困ってい
る児童もいたため、誰か一人順位を指示してあげた
方がいいと思いました。 
△始まる前に、教室の窓から冷やかすように児童が
保護者の名前を大きな声で叫ぶことがあったので、
そういうところも指導してほしい。 
・準備や片付けも保護者の皆さんが積極的に参加し
てくれてスムーズにできたと思います。 
△閉会式の間に自分の席を片付け、お手伝いせずに
帰って行く姿を見ると、ちょっと寂しく思いまし
た。 
△６年生の親子競技で、写真を撮る場所が分かりず
らかったです。 
△毎年兄弟で赤と白に分かれてしまい、勝った・負
けたと険悪な雰囲気になります。子ども達は「赤に
走るのが速い子達が偏っていて赤が勝つのは分かっ
ていた」と言っていました。始まる前から子ども達
がそう感じるのは残念だと思いました。 

△毎年同じ感じ
なので、競技な
ど変えてもらい
たい。 
 
○よさこいを全
身 を 使 っ て 踊
り、軽快なリズ

ムで組体操をして、と今時の感じを受けました。楽
しそうにしていたので、こちらも楽しく見られまし
た。 
 
 

 本当に多くの感想やご意見ありがとうございまし
た。改善点についても、子ども達の成長や浦小の運動
会が盛り上がるための建設的なものが多い印象を受け
ました。 
 そこで、要望等について現段階でお答えできること
について以下に記載します。 
 
１ 運動会当日の日程についてですが、コロナ禍にな
り、R2年度から午前日程での開催となりました。
R2とR3の２年間運動会後のアンケートを実施した
中に、午前日程の是非についての質問を設けて回答
を集約した結果、85％以上の回答が午前日程に対
して賛成ということもあり、今年度以降、運動会は
午前日程とすることといたしました。ご理解のほ
ど、よろしくお願いします。 

 
2 競技の内容についても多くの改善点やご意見があり
ました。一昨年度から教科の勉強時数や内容を規定
する学習指導要領が全面改定され、今まで以上に各
教科の授業時数を確保することが難しくなっていま
す。従って、競技内容を決める際も、実はこれに大
きな影響されています。決められた時間の中で、子
ども達が一定程度の努力を経験し、かつ見ている人
もわかりやすく楽しめる競技となるとどうしても毎
年同じような内容のものとなってしまいます。でき
る限り工夫はしていきますが、そのような現状であ
ることもご理解いただけると助かります。 

 
3 表現活動に関わる指導についてのご指摘もいただき
ました。指導が行き届いていなかった点について
は、心よりお詫び申し上げます。次年度以降に確実
にご意見を引き継いだ上で、子ども達の達成感と保
護者の皆さんの満足感が感じられる活動としていき
ます。 

 
※ 上記以外のご意見につきましては、次年度の 
 計画の段階で改善を検討いたします。 
  今回すべての意見を掲載することができませんで
したが、そのほとんどが子ども達の頑張り、PTA会
員間の協力、教職員へのねぎらいの言葉でした。 

  ご協力本当にありがとうございました。 


